
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        2014年 7月  発行 

           第 16号 （夏号） 

  自立サークル FC 代表 新井 丈晴 

     TEL  090-2901-9029 

   E-MAIL info@jiritsufc.com 

          HP http://jiritsufc.com 

 

 
イベント特集イベント特集イベント特集イベント特集１１１１ 

 

 

～一応「総会」という名ではありましたが～ 

 
 

4444 月月月月 29292929 日日日日    

 

 

 

 

 

新学期を迎える時期でもあっ

たためたくさんの子供たちに

買っていただきました。 

ステージ上では地元アーティ

ストによるライブで盛り上が

りました。(新井) 

4444 月月月月 6666 日日日日    

 

5月 5555 月月月月 10101010 日日日日        

パステルさんからパステルさんからパステルさんからパステルさんから    

 FC が加盟している「NPO 法人

まつど NPO 協議会」がみらい 

フェスタを開催し FC もネーム

シール販売で参加しました。 

 年度始めということで前年度の振り返りや

今年度の活動予定などを話し合いました。 

 こう改めてみるといろんな活動をしていま

すね。笑 

 新しいメンバーの加入や外出企画等今年も

たくさん活動していく予定です。 

 

今後もよろしくお願いします。 

 

￥ 10000 円 

私たちは『アルミ缶』を集めています！！私たちは『アルミ缶』を集めています！！私たちは『アルミ缶』を集めています！！私たちは『アルミ缶』を集めています！！    

FC とパステルでは活動資金確保の一環で「ア

ルミ缶」を潰して業者さんに買い取ってもらっ

ています。 

ご家庭で飲み干したアルミ缶があれば、きれい

に洗い寄付していただければと思います。詳し

くは新井までお問い合わせください。 

 

 5 月１０日の FC

定例会の中でパス

テルの召田代表よ

り、アルミ缶回収で

集 集まった収益 10000 円を寄付して頂きました。 

 今後活動を続けていく上でボランティアさ

んにかかる経費などに使わせていただきます。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

  

  

  

  

  

            

        Bdfggg,, 

   

 

今回 新メンバーを集めるにあたって皆に活動し

ていて楽しいことや自慢を聞いてみました。 

次号予告     10月頃発行予定!! 

①FCステップアップキャンプ in2014 活動報告 

②Let’s体験 2014 活動報告など 

＜FCからのインフォメーション＞ 

 11 月の文化祭シーズンに向けてお手伝いして

いただける方を募集します。（詳細は後日発表） 

FC では、健常者と障害者と

いう枠に問わられず、お互い

が一歩歩みよって、仲良くし

ているので、とても楽しいで

す。ぜひ参加してください。   

坂口 穂 

 

 

FC は普段の生活ではあわな

い学生時代の仲間や地域の

方々といろいろなプログラ

ムを行え、いろいろな刺激を

もらえることが楽しいです。 

        新井丈晴 

FC では、同世代の若者と

交流したり、文化祭に出た

りといろいろな活動をし

ていて楽しいです。 

皆さん是非来てね。 

      召田小百合 

社会人１年目で忙しくなか

なか参加していませんが 

「仲間裕樹」というメンバ

ーもいます。よろしくね!! 

       （新井より） 

 

 

FC で楽しいことは手賀の

丘少年自然の家での泊まり

や学校でバザーをやったり

することです。 

       中村 賢人 

 

 FCでは障がいのあるメンバー・一緒に活動し

てくれる学生・社会人のみなさんを募集中です。 

＜障がい者メンバー＞ 

 親元から離れて活動したい人 

自分なりの「自立や成長」を考えたい方  

    年会費 1200円 

＜サポートスタッフ＞ 

持つ若者と関わりたい方 

 一緒に会の運営をしてくれる方 

      年会費 1200円 

 

 

詳しくは別紙を用意していますのでそちらもご参照ください。 

 

新井が FCの活動と同様こよなく愛しているニュースポーツ「ディスクゴルフ」。 

一人でも多くの障がいを持つ方々や関係者の皆さんに広げたいという思いで

JPDGA 公認クラブを立ち上げていきたいと思っています。詳細等はこれからです

が、みなさんでディスクゴルフを楽しみましょう!!（詳細は次号にて） 

Mi 

 

 

 

 

みんな、活動楽しそ

うだね！！ 

ぜひ入会して「自分

のやりたい」ことを

見つけよう 

暑い夏がやってきましたね！！ FCではともに活動するメンバーを集めていく予定です。皆さん来てね。（新井） 


